

# Lettre de nouvelles

Été 2024 - n°09

## Vie de l'association

Le 5 mai dernier, notre association a tenu son assemblée générale dans la salle de Chenay. Une cinquantaine de personnes a participé au culte exceptionnellement débuté à 10h. L'A.G. a commencé à 10h30 en présence de 27 adhérents (3 avaient donné pouvoir) et de personnes non adhérentes.

Après le rapport moral, le rapport d'activités et le rapport financier, l'élection du tiers sortant du C.A. a été faite ; Marie-Claire Berthonneau, Jocelyne Cathelineau (paroisse Melle-Celles-St Maixent), Magali Fischer et Nicole Griffault (Poitou Rural) ont été réélues ; après appel, aucune nouvelle candidature n'avait été enregistrée. **Pour l'année 2025, le prix de l'adhésion reste à 10 € par personne.**

Cette année, nous avions la chance d'avoir Laure Miquel, secrétaire régionale de la Fédération de l'Entraide Protestante (FEP) - Grand Ouest, accompagnée de Stéphane Griffiths. Le repas pris en commun fut un bon moment de détente avec trente participants.

A 14h, nous avons projeté le film « La part des autres » qui pose un regard sur l'appauvrissement tant des producteurs que des consommateurs et qui interroge sur un accès digne pour tous à une alimentation de qualité et durable. S'en est suivie une discussion où Laure M. a donné sa vision sur ce problème ; puis elle nous a expliqué les interventions diverses et variées de la FEP qui travaille avec l'Armée du Salut.



Cependant, un regret dans l'euphorie de cette journée : pourquoi n'y a-t-il pas plus d'adhérents parmi nos paroissien.ne.s ? Aider son prochain n'est-ce pas une de nos vocations de chrétiens ? Si vous souhaitez nous rejoindre, vous pouvez vous adresser à un.e membre du C.A. de l'Entraide.

Une prière a clôturé cette belle et agréable journée avant que chacun retrouve son foyer. Merci à Nicolas G. et Pablo S. nos pasteurs qui, après avoir orchestré le culte, ont participé à nos travaux (Bertrand M. était excusé car il animait un stage à Angers) ; merci aux cuisinières et peut-être cuisiniers ainsi qu'à tous ceux qui ont contribué au bon déroulement du repas avec l'apéro, les boissons, le pain et les desserts.

Merci à Laure M. et Stéphane G. de nous avoir consacré leur dimanche ; ce fut un plaisir de les recevoir. Merci à tous les présents et à ceux qui s'étaient excusés.

Chantal Fouquet

## Soutien

### L'accueil des étudiants étrangers avec l'EPUDF de Poitiers

L'activité sorties pour les étudiants étrangers est un projet né pendant le confinement (Covid) pour les sortir de leur isolement en cité universitaire, leur permettre de se rencontrer, rencontrer des « familles » poitevines, et découvrir la culture et le patrimoine du pays qui les accueille. Nous avons atteint notre but. Ceux qui viennent sont plus qu'intéressés, passionnés et reconnaissants. Le nombre est variable car ils sont retenus à la dernière minute par des jobs ponctuels, mais nous passons de très bons moments : à la chèvrerie de la Briouze, avec dégustation excellente (février 24) ; à Mortheimer et Chauvigny, églises, châteaux, jardins en fleurs (avril 24) ; au Tumulus de Bougon (mai 24). Des jeunes ouverts, intelligents, curieux, qui posent des questions, toujours dans la gaîté, mais qui ont beaucoup de mal à trouver du travail en ce moment. Mangent-ils assez ? Les goûters que nous leur servons plutôt copieux, disparaissent vite. Pensons à eux. La première année est dure, avec le froid, le coût de la vie, et le vide de nos rues, eux qui vivent dehors, dans leurs pays.

(voir les photos au verso)

Diane de Souza Riquet



## ZOOM sur une autre association

### En voiture, tout le monde ! Les débuts du transport solidaire en sud Deux-Sèvres

L'association « CIF-SP, Solidaire entre les âges », dont le siège social est à Poitiers, qui avait déjà une antenne à Melle (au Béta-Lab, 5 rue du Bourg Neuf), occupe désormais un petit local 33 bis rue de la Marne à Saint-Maixent. Pour le trouver, prendre – à pied- la « coulée » entre le laboratoire d'analyses et le cabinet dentaire, au croisement de la rue de la Tour Chabot et de la rue de la Marne. Accueil sympa garanti !

Le CIF-SP a trois domaines d'intervention : le partage à domicile et en collectif (exemple, organisation d'après-midis jeux de société au local, de visites à domicile) – l'entraide (comme l'aide au numérique) et le transport solidaire, par la mise en relation d'usagers ayant besoin de transport avec des chauffeurs bénévoles.

#### Quelques questions à la salariée, Nathalie :

#### Nathalie, comment bénéficie-t-on du transport solidaire ?

Il faut résider sur le secteur des communautés de communes du Mellois, du Haut-Val-de-Sèvre et du Niortais puis s'inscrire en mairie en remplissant un dossier (une attestation d'assurance « responsabilité civile » sera demandée). Ce service est gratuit et l'inscription est effective dès le dépôt d'un dossier complet.

Quel bilan faites-vous de ces six premiers mois de fonctionnement à Saint-Maixent ? Avez-vous suffisamment de chauffeurs pour répondre à toutes les demandes ?

Nous avons déjà 650 bénéficiaires pour les trois antennes ! Ce service sur Saint-Maixent répond à un réel besoin car il s'agit d'un territoire rural et il y a tellement de villages sans aucune solution de transport collectif. Nous avons donc un grand besoin de chauffeurs...

Et comment fait-on pour devenir chauffeur solidaire ?

Il faut passer par les antennes. Un dossier est complété, avec des pièces à fournir (permis de conduire...). Le chauffeur solidaire est indemnisé à raison de 40 centimes du kilomètre. Il délivre un reçu à la personne transportée.

**L'avis de Ginette G, bénéficiaire :** Je dois aller régulièrement chez le kiné et pour cela il n'y a pas de prescription de transport médical. Le transport solidaire, c'est bien, et bien moins cher que le taxi.

**L'avis de Jocelyne C, chauffeur solidaire :** On a vite un lien avec la personne transportée, c'est très agréable. Et quand on l'attend dans la salle d'attente du médecin ou du kiné... on discute avec les autres personnes, on souffle un peu... Se mettre au service d'une personne plus lente, moins mobile, invite à faire une pause bénéfique dans l'agitation de sa vie.



**Sortie à  
Morthemer**



**Au Tumulus  
de Bougon**

Contact : Chantal Fouquet, présidente - 05 49 27 12 18 - chantal.fouquet79@orange.fr

Cette lettre d'information a pour objectif de faire connaître les actions de l'Entraide protestante Sud-Deux-Sèvres (secteurs de Melle/Celles, Lezay, Saint-Maixent, cantons de La Mothe-St-Héray et de Lusignan) auprès de ses adhérents et sympathisants.

Publication trimestrielle gratuite.  
Impression par nos soins.  
120 exemplaires.

#### Pour soutenir l'Entraide protestante Sud-Deux-Sèvres

À envoyer à Josiane Pelletier (trésorière) 8 chemin du Bois Négré 79500 Fontivilliers

Prénom, Nom : \_\_\_\_\_ Téléphone : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

**J'adhère à l'association pour l'année civile en cours** et règle une cotisation annuelle de 10 €. Je recevrai les prochaines lettres de nouvelles.

**Je fais un don** pour soutenir vos actions, d'un montant de \_\_\_\_\_ €

par chèque       par espèce       Merci de m'adresser un reçu fiscal.